



El PP de la Región pedirá al Gobierno una prueba única de acceso a la universidad

Promoverá una moción en el Parlamento autonómico y una proposición no de ley a nivel estatal ■ Quejas por la dificultad del examen de Lengua y el contenido del de Historia

R.D.L. / AGENCIAS | SALAMANCA

La nueva Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad (EBAU) no solo no ha terminado con las quejas por las diferencias del nivel de exigencia en las pruebas de acceso a la universidad en las diferentes comunidades autónomas, sino que ha acrecentado el malestar existente. Ayer, el portavoz del Grupo Popular en las Cortes de Castilla y León, Raúl de la Hoz, anunció que el PP de Castilla y León promoverá una moción en el Parlamento autonómico y elevará una petición al Gobierno de la nación para que unifique el examen de acceso en todas las regiones de forma que se eviten agravios comparativos.

De la Hoz asegura que esta propuesta es una demanda que reclaman diversos sectores sociales desde hace tiempo, aunque hasta ahora no se había materializado en una iniciativa política, por lo que el PP de Castilla y León es el primero en reivindicarlo, y se ha mostrado confiado en que otras



Alumnos repasan los apuntes a las puertas de la Facultad de Ciencias. | ALMEIDA

comunidades insten, igualmente, al Gobierno de España a adoptar una prueba única a nivel estatal, tal y como sucede en los exámenes de acceso al MIR para formar a los especialistas médicos.

La Universidad de Salamanca

reclama desde hace años este cambio en el sistema de acceso al sistema de educación superior. Tanto el rector Daniel Hernández Ruipérez como el coordinador de las pruebas de acceso, Emilio Calle, han defendido en más de una oca-

sión la necesidad de crear una prueba única en todo el país que evite desigualdades. Un caso evidente es el de la titulación de Medicina, donde los estudiantes de Extremadura, Canarias y Andalucía copan los primeros puestos en el acceso pese a que, curiosamente, los informes indican que su sistema educativo tiene un nivel inferior al de Castilla y León.

Críticas. Por otra parte, ayer han continuado las quejas de padres, profesores, sindicatos y partidos políticos por los exámenes de Lengua y de Historia a los que se enfrentaron el pasado lunes los alumnos de Castilla y León.

Mientras en Salamanca parece que desde algunos centros se están moviendo para recoger firmas por las dificultades del ejercicio de Lengua, el PSOE ha pedido la comparecencia del consejero de Educación porque insisten en que no se ha cumplido lo pactado sobre el contenido del examen de Historia.